あかるいまち21冬の特別 増資月間 開催中!!

No.1389 2021年3月9日組合員活動推進課082-532-1264

	3月	2020 年度
組合員ふやし	31 人	1350 人
出資金ふやし	150 万円	14,392 万円
純 増	▲31 万円	3,248 万円

生協さえき病院近辺のまちづくりを改善へ!

高齢者にやさしい歩道、安全な橋に!

~組合員、社保・平和委員会、まちづくり推進課が行政と懇談~



老朽化した車田橋

昨年秋の訪問行動で出されていた「歩道が 歩きにくい。傾斜があり、せまい」との声を 発端に、八幡東支部では調査、論議を重ねて きました。

そして3月4日(水)当支部の組合員F さん、Yさんと、社保平和委員事務局、まち づくり推進課職員の4名が佐伯区役所で担 当部署の職員さんと懇談してまいりました。 歩道の斜面を改善するには、隣接する土地の 持ち主の同意や町内会等の要望が必要であ り、今後の課題となりました。

一方、近くの石内川にかかる車田橋の老朽

化については、新年度に工事にかかること、また、石内川の河川敷にひびが入っていたり穴が空いていたりして危険であることを伝えると、すぐに今から見てきますと、改善を約束していただきました。

地域で生活している組合員ならではの気づきに、行政の職員さんもじっくり話を聞いていただき、今後とも声を届けることを伝え、約1時間の懇談を終えました。Fさんは、「日頃気にしていたことをしっかり訴えられ、気持ちよかった、すっきりした。また改善を進めたい」と感想を言われていました。

行政へ声を届けることはまさに政治への参加ですね。八幡東支部では引き続き 「あれおかしい」と感じたことを運営委員会でも議題にしていきます。



